

Broschüre zu Windkraftplänen

GLASHÜTTEN. Bürgermeister Sven Ruhl informierte den Gemeinderat im Zuge der jüngsten Sitzung über den ersten Entwurf einer Bürgerinformation zur geplanten Windkraftnutzung Altenhimmel. Das von den drei Bürgermeistern der Gemeinden Ahorntal, Hummeltal und Glashütten ausgearbeitete Papier soll als Broschüre aufgelegt werden.

Ruhl machte nochmals deutlich, dass bisher noch kein einziger Standort ermittelt sei. Energisch wandte er sich gegen die aufkeimende Unruhe, die aktuell geschürt werde. „Da ist von ungelegten Eiern und viel Spekulationen die Rede, ohne Fakten zu nennen. Die beteiligten Gemeinden sind sich ihrer Fürsorgepflicht bewusst“, so Ruhl, der auch betonte, dass die drei Bürgermeister offen und ehrlich mit dem Thema umgehen und die Bevölkerung umfassend mitnehmen wollen, und dass Gerüchten und Desinformationen entgegen gewirkt werden soll.

Die Informationsschrift soll die Projektidee in allen drei Gemeinden vorstellen. Bekanntlich wurde zwischenzeitlich der Antrag auf Ausweisung eines Windvorranggebietes an den Regionalen Planungsverband Oberfranken Ost eingereicht. 2023 steht die Erhebung eines artenschutzrechtlichen Gutachtens im Mittelpunkt. 2024 folgen hydrogeologisches, Schall- und Schatten-gutachten.

Stellung wird in der Broschüre auch zu Flächenverbrauch, Störung und Bedrohung von Vögeln und Bachmuscheln bis zur Wirtschaftlichkeit genommen.